
 

 

見事合格を手にした先輩たちの体験記です。受験勉強に向けての励み・支えにしてください！ 

 

 

 

 

 

氏名 K.Hさん 

高校名 中津南高校 出身中学 緑ヶ丘中学校 

進学先：九州大学（共創学部） 

その他合格校：関西外国語大学（英語国際学部） 

卒業時英検級：準 1級 

 

Q1＆Q2. 

頑張ったこと４つ＋後輩へのメッセージです。 

①英検準 1級をとっていたこと 

九大共創は英検準 1 級で共テが満点あつかいになる

と知っていたので、英検の勉強はほんとうに頑張り

ました。というのも、きっと共通テストではすごく緊

張して自分の力が最大限出せるとおもっていなかっ

たので。実際本番、数学と国語で思ったような点数を

出せませんでした。それでも英語が満点だったので

なんとか共テリサーチでＣ～Ｄ判定を取ることがで

きました。英検をとることは、受験で有利になるだけ

でなく他にもたくさんメリットがあります。たとえ

ば、英検勉強を通して英単語と英作文の力をつけら

れたので、二次の勉強では文法に重点をおくことが

できました。また、英語以外の他の教科に専念するこ

とができました。 

②勉強時間をたくさんとっていたこと 

量より質という言葉は本当だけど、質を得るために

は量が必要なことを理解しておくべきです。最初か

ら高い質で勉強できる人はいないです。勉強に向き

合っている時間を通して、自分に必要な勉強法を確

立させていくべきだと思います。 

③メリハリをつけたこと 

家は休むところときめていました。するとしても単

語帳か日本史の復習ぐらいにしていました。勉強は

学校、カルタス、図書館、市学校かコメダ喫茶で、飽

きたら場所を変えるという方法をとっていました。

勉強するときとしないときのオンとオフがはっきり

していたので、勉強に対してマイナスなイメージや

ストレスなどを感じることはほぼなかったです。 

④積極的に質問したこと 

質問をたくさんしました。なんでそうなるのかをき

ちんと理解していると忘れにくいため、暗記が少な

くて済みます。また、年上の方と話す際の礼儀を身に

つけるためにも、この機会は大事だと思っていまし

た。 

 

Q3. 船口明先生 

 

 

 

 

氏名 M.Aくん 

高校名 中津南高校 出身中学 長洲中学校 

進学先：九州工業大学（工学部２類） 

その他合格校：立命館大学（理工学部機械工学科） 

卒業時英検級：2級 

 

Q1. 反省点は、本格的に受験勉強を始めるのが遅く、

苦手教科の勉強を避けていたことです。10月頃から

苦手克服を図ったため、当然のように間に合わず、英

語や世界史などの苦手教科が共通テストで足を引っ

張る結果となりました。一方、自慢できることは、基

礎の徹底をしたことです。物理のエッセンスなどの

Ｑ１・この１年間の反省は何ですか？また、自慢できることは何ですか？ 

Ｑ２・アカデミーで過ごした何年間かを振り返っての 『受験体験記』 と、後輩へのメッセージを書いてください。 

Ｑ３・後輩に薦めるサテラインの講座名や講師名を教えてください！ 



基礎的な参考書を何周もして本質への理解を深める

ことで、初見の問題にも対応することができました。 

Q2. 受験を経験して、「授業」と「計画力」が大切だ

と感じました。学校や塾の授業はほぼ毎日あり、1日

に 5~6 時間以上あります。そのような授業時間の中

で扱う内容や問題は、自学でやる参考書や問題集の

何冊分にもなります。たくたんの参考書や問題集に

手を出して「やった気」になるより、授業の復習をき

ちんとした方が力になると思います。また、計画力と

いうのは、自身の志望大学に合格するための学習計

画を立てる力のことです。理系教科は基礎の理解を

深めなければ、難しい問題を解いてもなかなか成績

は伸びません。文系教科は暗記量が多く、国語の読解

力や英語の速読力・リスニング力は簡単には身につ

かず、長い期間努力を継続しなければいけません。そ

れらを本番から逆算して間に合わせなければいけま

せん。限られた時間しかないので、後輩のみなさんに

は目の前の授業一つ一つを大切にし、自分に必要な

計画を立て、時間をできる限りムダにしないように

してほしいです。 

 

 Q3. 亀田先生 

 

 

 

 

氏名 匿名希望さん 

高校名 中津南高校 出身中学 駅川中学校 

進学先：岡山大学（法学部） 

その他合格校：福岡大学（法学部） 

 

Q1. 反省・・・模試での緊張感が足りなかった。社会

系始めるのが 11月でちょっと焦った。第一志望に勉

強のモチベを委ねすぎて、共テ後出願先を変更する

ことになり、気持ちをなかなか立て直せなかった。 

自慢・・・なんとかなるっていう思考で行動できるよ

うになったこと。メンタル最強になれた。 

 

Q2. 高校 3 年生になったとたんに受験生になれる訳

ではありませんでした。娯楽の誘惑に打ち勝つのは

大変だし、1日 10時間など急にやろうと思ってもま

ぁムリです。高校 3 年生までの勉強習慣や体力がそ

のまま高 3 に受け継がれるので急に本気出せたりは

しません。ですからできるだけ早く受験に取りかか

ることをおすすめします。参考書にはどんどん頼る

べきだと思います。面白い本がたくさんあります。受

験期に関するアドバイスとしては無理をしないこと

です。今日は 15時間勉強するや 1週間で参考書終わ

らせるなど無理な計画を立てると心に悪いです。逆

になにも出来なくなります。ですが、目標は高く持ち

ましょう。そして目標に恥じない自分でいましょう。

その方が楽しいです。応援しています。 

 

 

 

 

氏名 H.Kくん 

高校名 中津南高校 出身中学 城北中学校 

進学先：芝浦工業大学（工学部環境物質工学科） 

その他合格校：茨城大学（工学部物質化学工学科） 

卒業時英検級：準 2級 

 

Q1. 受験を終えての反省は、苦手な教科をもっと頑

張ればよかったな、ということです。また、得意教科

であっても不得意な単元等について、復習が十分で

はなかったとも思います。最大の反省事項は、入試本

番で計算ミスをしてしまったことです。普段から速

く正確に解くということをもっと意識して勉強すべ

きだったなと思います。 

 

Q2. 私は 3 年生になってから受験勉強を本格的に始

めました。1日に 30分しかスマホに触らないように

するなど、ルールを決めることで、勉強に打ち込むこ

とができたと思います。私は共通テストで大きなミ

スをしてしまい、正直心が折れそうになってしまい

ましたが、気持ちを切り替えて私立大学の受験に向

かうことはできたと思います。私が後輩へのメッセ

ージとして挙げることができるのは、「とにかく自分

のペースで最後まで頑張れ」ということだけです。そ

して、もし何か失敗したとしても、元々の道とは違う

道も絶対にあると思うので、最後まで折れずに頑張

ってほしいです。 

 

Q3. ハイレベル化学、ハイレベル物理 



【以下、氏名の五十音順にて掲載】 

 

氏名 A.Sさん 

高校名 宇佐高校 出身中学 河内中学校 

進学先：大分県立看護科学大学（看護学部看護学科） 

卒業時英検級：2級 

 

Q1. 自分の理解できてない所を分からないまま放置

したこと。暗記教科などを早くから取り組まなかっ

たため、後から覚えることが多くなった。 

 

Q2. 理解できていない所をそのままにせずにすぐに

先生や友達に質問することが大切だと思います。は

やくに解決してなかったら 1 から勉強しないといけ

なくなってすごく後悔します。私は２年生の時から

理系科目が苦手で何も理解してないまま３年生にな

って全部 1 からしないといけなくなってすごく後悔

したので、絶対に 2 年生のうちに疑問があったら解

決しておくといいと思います。3 年生になったら時

間が過ぎるのが速くていつの間にか 12 月になって

いるので、毎日無駄にしないよう目標を決めて勉強

するようにしていました。やらないといけない事が

多くて、すごく大変だと思うけど自分のやってきた

事は無駄にはならないので頑張って下さい。応援し

てます！ 

 

 

 

 

氏名 内山 碧唯くん 

高校名 中津南高校 出身中学 緑ヶ丘中学校 

進学先：長崎県立大学 

（情報システム学部情報セキュリティ学科） 

卒業時英検級：2級 

 

Q1. 反省点は、もっと効率的に勉強すべきだったな

ということです。勉強の量は自分なりにたくさんで

きたとは思いますが、結局差がつくのは「どれだけ質

の良い勉強ができたか」だと実感しました。今自分に

何ができて、何ができないのかをしっかり考えなが

ら、もっと計画立てて学習していけばよかったと思

いました。 

Q2. 私は高 3 から本格的な受験勉強を始めましたが、

受験勉強を通して最も強く思ったことは、学校の授

業を真剣に受けることの重要性です。私は最初の頃

は基礎があまりできていなかったのですが、基礎レ

ベルについては学校の授業で必要なことは教わるの

で、授業を大切にしてしっかり基礎基本を徹底する

べきだと思います。共通テストという形式おいては、

得意教科を伸ばすより、苦手教科を伸ばす方が得点

を伸ばしやすい（伸びしろが大きい）ので、苦手教科

を減らす、なくすように努力した方がトータルで成

功しやすいと思います。また、行きたい大学や学部学

科が決まっているなら、そこの共テの配点比率が大

きい科目の勉強を重点的にしたり、勉強時間の配分

を戦略的に考えながら受験に向かっていくのが、他

者と差をつけられるポイントだと思います。 

 

Q3. 結局自分に合うかどうかなので、気になったも

のを選んで体験して、自分で納得して受講すべきだ

と思います。 

 

 

 

 

氏名 大窪 祐太くん 

高校名 宇佐高校 出身中学 宇佐中学校 

進学先：長崎大学（経済学部総合経済学科） 

卒業時英検級：2級 

 

Q1: 受験を終えての反省はもっと高校の宿題を出せ

ば良かったと思いました。別に推薦を使わないなら

全然出す必要は無いけど、自分の友達は推薦を使う

人が多く、実力以上の大学も目指せるので宿題を出

したり授業態度を良くしておくと結構得をします。

自分の自慢出来ることは自分の合格した大学の合格

者の中から成績優秀者として奨学金を頂いたことで

す。もう少し上の大学に行くことも考えましたが今

の大学を受験したことで、このような結果になった

ことはとても嬉しいですし、これこそが一般入試で

受験した人間のみが味わえる喜びだと思います。 

 

Q2: 自分は集中が続かないし、そもそも勉強が嫌い

だったので、なかなか受験勉強ができませんでした



が、2 年の冬休みに友人と一緒に自習室を利用して

一日中宿題に取り組んだのを機に、少しは勉強する

習慣が身につき、なんとか合格まで勉強を続けるこ

とができました。自分の周りの人はみんな勉強熱心

だったので、1 人では無くみんなと勉強することで

苦しい時期でも勉強をすることができたと思うので、

これから受験する人たちも参考にしてみてはいかが

でしょうか？あと自分は数学がめちゃくちゃ苦手で

模試の順位 3 桁だったのですが、この塾に入って益

永先生の授業を真面目に受けることで、２次試験で

も数学を使って受験することができるレベルになり

ました。なので、みんな益永先生の授業は真面目に受

けるといいですよ。 

 

Q3: 亀田和久の化学と漆原慎太郎の古典 

 

 

 

 

氏名 O.Kくん 

高校名 宇佐高校 出身中学 西部中学校 

進学先：鳥取大学（工学部電気情報系学科） 

その他合格校：福岡大学（工学部） 

       崇城大学（情報学部） 

 

Q1: 英語と数学の勉強は絶対にしておいた方がいい。

理系は特に英語が大切。苦手な教科はずっと苦手な

ので根気強く頑張って下さい。英語は単語と熟語を

しっかりしたらある程度は読めるようになる。一番

大変だったけど一番大切。数学は同じ問題で間違っ

たのを何度も解くことが大切。 

 

Q2: サテラインは知識をつけた状態で見るとより吸

収力があがる。がんばれ！苦手から逃げないよう

に！by逃げた人 

 

Q3: 化学の亀田先生 

 

 

 

 

 

氏名 川島 弘藏くん 

高校名 宇佐高校 出身中学 西部中学校 

進学先：熊本大学（工学部機械数理学科） 

その他合格校：福岡大学（工学部） 

卒業時英検級：2級 

 

Q1. 学校の宿題をやるならやる、やらないならやら

ないと自分で決めれば良かった。中途半端にやって

しまった。参考書は計画的に買えばよかった。自慢で

きることは、1年間皆勤賞だったこと！ 

 

Q2. 何冊も参考書を解くより同じ参考書を３周くら

い解いてください。 

 

Q3: 物理の為近先生 

 

 

氏名 K.Yさん 

高校名 安心院高校 出身中学 安心院中学校 

進学先：福岡女子大学（国際文理学部国際教養学科） 

その他合格校：大分県立芸術文化短期大学 

       （国際総合学科） 

卒業時英検級：2級 

 

Q1. 2 年生のうちに英検 2 級の勉強に真剣になりき

らず、2 回受けるも合格しないまま 3 年生になって

しまったこと。結局推薦入試に使うためにギリギリ

の 6 月で合格したが、2 年生のうちに 2 級を取得し

ていれば 3 年生なってからすぐ英語以外の受験勉強

を始められたと思う。「受験勉強」といっても何をす

ればいいかわからなかったこと。でもその分自分で

YouTube などで調べて参考書ルートの動画にたどり

つき、参考書を進めることができたこと。本格的に受

験勉強を始めたのは夏休みだった。2 年生の 1 月、

年が明けてなんとなく受験生か～よりも、3年生の 4

月よし！受験勉強始めるぞ！の方がモチベーション

を保ち続けられると思う。 

 

Q2. 安高は人によって目標とするレベルが全く異な

るし、国公立を目指す人は 20人もいないので、塾に

来て他校のみんなが今どんなレベルを目指している

かを知れて交流できたことは大きかったと思う。塾



で授業を受けていた単元は学校と塾とで 2 回習うこ

とができるから定着できていたと思う。その結果模

試でも整数と図形と方程式だけは好きだった。共テ

直前、クリスマスもお正月も返上して自習室に通う

人たちを見てとても刺激を受けたし私自身も一緒に

頑張ることができた。参考書の相談もできたのがう

れしかったし、思い出にもなった。周りがどんどん合

格していくなか勉強の終わりが見えずに苦しかった

けど、共テを終えてみて終わりは来るんだなと感じ

ました。1,2年生のみなさん、勉強すれば勉強するほ

どいい。冬休み返上して自習室に通った日々も、一人

で食べるご飯も、今思い返すといい思い出になりま

した。友達と助け合いながら頑張ってる姿に刺激を

もらいながら頑張って下さい！必ず進路は実現でき

ます！応援しています！ 

 

Q3: 漆原慎太郎 共通テスト古典 

 

 

 

 

氏名 T.Mくん 

高校名 中津南高校 出身中学 駅川中学校 

進学先：宮崎大学（工学部工学科） 

その他合格校：近畿大学（工学部） 

卒業時英検級：2級 

 

Q1. 1 年前から勉強を始めて勉強時間を伸ばしてい

くことができて時間だけはかなりとれたが、自分の

ペースで勉強を進めた（マイペースすぎた）せいで、

成績があまり伸びずに苦しんだ。 

 

Q2. 入塾してから英検をコツコツ取ってきたので共

テ失敗した後なんとかなって助かった。自分の力を

過大に信じるな。人に助けてもらったりアドバイス

をもらおう。ゲームを捨てろ！ 

 

 

 

 

 

 

氏名 田口 幸甫くん 

高校名 宇佐高校 出身中学 高田中学校 

進学先：大分大学（経済学部経済学科） 

 

Q1. 私は大分大学の入試の前日に体調くずしてしま

ったので体調管理をしっかりしていけばよかった。 

 

Q2. 私は数学に力をいれました。しかし数学に力を

いれすぎて他の科目がおろそかになってしまったの

で、共通テストを受ける人は得意科目と苦手科目の

時間に割く配分をよく考えるようにして頑張って下

さい。 

 

Q3. 船口先生の論理国語 

 

 

 

 

氏名 N.Rくん 

高校名 中津南高校 出身中学 駅川中学校 

進学先：福岡大学（法学部法学科） 

その他合格校：久留米大学（法学部） 

 

Q1: もう少し共テを伸ばせるだけの努力をするべき

だった。 

 

Q2: ・ゲームはやめよう 

  ・英単語・文法は早めにやろう 

  ・生活習慣をととのえよう 

  ・教科にムラがないようにしよう 

  ・時間がない時にむやみに焦るのはやめよう 

 

Q3: 世界史 新里将平先生 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



氏名 H.Sくん 

高校名 中津南高校 出身中学 豊陽中学校 

進学先：工学院大学（先進工学部応用化学科） 

卒業時英検級：準 2級 

 

Q1: 推薦で合格し、国公立前期日程の試験を受けず

に受験を終えた受験生として、前期試験を受けなか

ったことで、勉学における自己成長の機会を逃した

かもしれないという気持ちになりました。合格は喜

びであり、安堵感に包まれる瞬間ですが、それに満足

せず、さらなる知識や経験を求める姿勢が大切だと

感じています。今後は、どんな小さなチャンスも見逃

さず、積極的に学びの場を広げ、多様な経験を通じて

自己を磨き上げていきたいと考えています。また、こ

の経験を通じて、自己管理の重要性や、計画的な行動

の価値を再認識し、次のステップへと進むための貴

重な教訓としたいです。 

 

Q2: 私が、高校 3 年生の夏の時期、共通テスト点が

伸びないことに思い悩んでいました。そんな時、自分

が望んでいる学部・学科の推薦入試があることを知

り、推薦入試に努めていきました。推薦入試をするメ

リットは、受験のチャンスが増えることや合格が早

く決まるため、入学までの時間を有効に活用できる

ということです。しかし、デメリットとして、学年の

周りが前期試験に向けて励んでいるため、自身が推

薦入試をすることを周りに話すのにためらいを持ち、

入試本番まで孤独な気持ちに苛まれます。また、必ず

しも合格するとは限らないため、合格が確定するま

で、勉学を決して疎かにしてはいけません。最後に、

私にとって推薦入試は、受験の幅を広げる、一つの可

能性でした。とはいえ、まだ 1 年以上の時間がある

皆さんは、最初から推薦に頼るのではなく、今目指し

ている第一志望に向けて頑張ってほしいです。 

 

Q3. 標準物理 為近先生 

 

 

 

 

 

 

氏名 匿名希望 くん 

高校名 中津南高校 出身中学 中津中学校 

合格校：宮崎大学（工学部工学科） 

卒業時英検級：2級 

 

Q1. 第一志望大学の入試本番（二次試験）で理科が

思いのほか解けなかったこと。過去問を解いてきて

自分の習熟度を甘く見積りすぎていた。特に化学で

は自分が得点源にしようと思っていた分野で得点が

できず、知識を問われる問題もほとんど歯が立たな

かった。さらにそれらの問題が解けなかったのに加

え、比較的簡単な問題でも落としていたようなので

それが悪い点だった。 

 

Q2. 理系の方は学校での理科の進捗が遅れると思う

ので授業で習ったところはしっかりと復習、演習を

重ねていってください。余裕のある方、より理科を重

要視する方は一冊全部でなくていいのでさらに理解

を深める参考書などにも手を出してみるのもいいか

もしれません。また、入試直前まで何があるのかわか

らないので常に健康に留意して余裕をもって勉強し

てください。 

 

Q3. 亀田先生の「入試化学突破のバイブル」 

本番では振るわなかったですが、勉強している中で

理解が乏しかったところを解消してくれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

＜編集後記＞ 

大學受験館中津校 館長 寺一 浩二 

受験を終え、今年も皆さんの先輩方がそれぞれ新たなス

テージへと巣立って行った。 

この受験体験記に綴られていること・・・これらはまさに

受験を体験した諸先輩方の“生の声”。ほとんどが、どん

な言葉にも代えることのできない貴重かつ重みのある

ものだと私は思います。 

現役合格を成し遂げるためにやるべきこと・・・それは、

先輩方が言っていることを忠実に遣
や

って退
の

けること！特

に、“反省していること”については、今これを読んでい

るほとんどの生徒が、今後直面し、経験することになる

でしょう！受験とは過酷以外の何ものでもありません。

きれいごと抜きで言えば、結果が全てです！そんな過酷

な状況に、今自分自身が曝されていることに早く気づき

なさい！そしてその強大な敵に立ち向かうのは、私で

も、友人でもありません。あなた自身が１人で立ち向かう

のです！ただ、後ろには保護者の方々、友人、我々講師

陣が付いています！努力は報われる…ではありませ

ん！報われるまでしっかり努力しなさい！ 

最後に…カルタス生徒！ 

絶対に現役で合格してみせなさい!!! 

 

＜編集後記＞ 

大學受験館宇佐校 館長 益永 文雄 

大学受験は全国大会である。従って全員第一志望に合格

できるものでは当然ないし、上手くいかなかった人も大

勢いる。努力したものが全員報われるわけではないとて

も厳しい世界である。 

この受験体験記を読んで皆さんはどう思っただろう。昨

年の先輩の姿を見て何を感じ取っただろう。結局大学受

験とは自分で体験してみないとわからないものであり、

結果として先輩方も反省すべき点、皆さんに伝えたい事

がたくさんあるのであろう。 

だからこそ悔いの残らない、全部出しきった大学受験を

経験してもらいたい。自分をもっともっと磨いてもらい

たい。 

才能は開花させるもの センスは磨くもの 

私の好きな言葉です。全力でぶつかってみて下さい。全

力で支えますから。 

ここに書かれている経験や受験に対する熱が少しでも皆

さんに届くことを願うとともに宇佐校の自習室が人で溢

れかえるのを、そしてその先にある皆さんの現役合格を

切に願う。 

卒業生が選ぶ 
サテライン年間講座  
第１位 
標準化学 
（亀田先生） 

 
第２位 
標準物理 
（為近先生） 

 
第３位 
標準物理 
（漆原（晃）先生） 

古典絶頂！ 
うるトラ C 
（漆原（慎）先生） 

 

※夏・冬の講習会では、様々な教科（先

生）を受講することで、ポイント（弱点や得

意）を絞った、効率的な学習ができます！ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2024-2025 大學受験館  
現役アクティブコース時間割 



８名 １５名 ２名

１名 ２名 １名 ５名

１名 ３名 １０名 １名

５名 ３名 ９名 １名

１４名 ３名 １４名 ３名

１名 １名 ２名 ２名

４名 ２名 １名

１名 １名 ２名 ２名

１名 １２名 ９名 １０名

１名 ４名 ３０名 ６名

８名 ５名 ４名 ３名

１２名 １名 ３名 ６名

２名 １０名

２名 １名 ２名 ７名

１名 １名 ３名 １６名

３名 １名 ５４名

１名 ４名 １名 １名

１名 １４名 １名

岡 山 大 学 福岡県立大学 東京理科大学(薬) 産業医科大学

茨 城 大 学 北九州市立大学 北里大学(薬) 私立大学　その他　多数合格

九州歯科大学 福岡教育大学 早稲田大学 西南学院大学

国公立大学 福岡女子大学 上 智 大 学 福 岡 大 学

医・歯・薬学部 高 知 大 学 最難関私立大学 関西外国語大学

大分大学（医-医） 徳 島 大 学 慶應義塾大学 立命館アジア太平洋大学

広 島 大 学 山口東京理科大学 大分県看護科学大学 関西学院大学

九州工業大学 愛 媛 大 学 名 桜 大 学 関 西 大 学

横浜市立大学 山 口 大 学 鹿児島大学 同志社大学

東京学芸大学 下関市立大学 大 分 大 学 立命館大学

難関国公立大学 鳥 取 大 学 宮崎県立看護大学 成 蹊 大 学

横浜国立大学 公立鳥取環境大学 佐 賀 大 学 専 修 大 学

九 州 大 学 島 根 大 学 宮 崎 大 学 中 央 大 学

神 戸 大 学 島根県立大学 宮崎公立大学 法 政 大 学

県立広島大学 長 崎 大 学 青山学院大学

大 阪 大 学 岡山県立大学 長崎県立大学 立 教 大 学

最難関国立大学 信 州 大 学 熊 本 大 学 東京理科大学

東 京 大 学 静 岡 大 学 熊本県立大学 明 治 大 学

京 都 大 学

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

カルタス 過去８ヶ年 大学合格実績 



  

宇佐校１F受付 

大學受験館カルタスという学び舎で、歴代の先輩たちは 

心身ともに成長し、学力を伸ばして、立派に巣立っていった・・・ 



  

カルタスの講師陣は、あなたの熱意に 100％応えます！ 

河野塾長 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

志望校合格のための全てが

合格が証明するもの
それは、努力できる才能だ！ 


